



# La cimenterie Lafarge

publié le 12/06/2010 - mis à jour le 19/06/2010

récit de Rémi C. 5eA

## Sommaire :

- La sortie du 29 Avril 2010  
(Auteur : Rémi C. 5eA)

## ● La sortie du 29 Avril 2010 (Auteur : Rémi C. 5eA)

Le 29 Avril 2010 les classes de 5ème sont parties faire une sortie pédagogique qui consistait à aller visiter l'usine Lafarge, l'abbaye et l'ancienne carrière de La Couronne.

### *La cimenterie Lafarge*

Pour être dans les usine il faut porter :  
un gilet, des lunettes et un casque.

Il faut :

- ▶ rester en groupe
- ▶ rester éloigner des installations
- ▶ ne pas s'affoler au son des sirènes ou klaxon
- ▶ ne pas quitter le groupe sans prévenir

Elle a été créée en 1930, elle produit 100 000 tonnes de ciment par an. Elle a 79 ans d'activité ( ça fait environ 7 900 000 tonnes ! ) .

Les produits extraits ou créés par l' usine :

Laitier, Gypse, cru, calcaire, coke, argile, clinker, minerai de fer, calcaire d'ajout.

*Infos :*

Le béton est fait à partir de ciment.

Le ciment est fait de 30 % d'argile et 70 % de calcaire

*Les usines Lafarge :*

Les usines Lafarge sont sur tous les continents ( Afrique, Amérique, Europe ...)

Il y a 1650 employés en France dans les usines Lafarge.





*L'ancienne carrière :*

Cette carrière a été utilisée par l'usine Lafarge mais elle est laissée à l'abandon. Une partie a été aménagée pour étudier l'environnement.

Le jour de la sortie nous sommes allés à la carrière et on a observé de l'argile (et de la marne), du calcaire, des sables, des fossiles, de la végétations...



*L'abbaye de La couronne :*

L'abbaye a servi il y a longtemps mais maintenant il ne reste plus beaucoup d'éléments. Tous les toits sont détruits mais juste en regardant on s'imagine la grandeur du sujet, il reste encore des fenêtres, on voit toujours les débuts d'arc.



